



El 1 de julio debutará el SLEP en Viña del Mar, Concón, Puchuncaví y Quintero

Repetiendo lo que sucedió en Valparaíso hace unos años, el Servicio local Costa Central se encargará de liderar, bajo la figura de sostenedor, los establecimientos educacionales públicos de estas comunas.

Francisca Palma Schiller
 francisca.palma@estrellavalpo.cl

Casi 100 establecimientos educacionales y más de 21 mil alumnos. Ese es el desafío que deberá enfrentar el nuevo Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Costa Central a partir del próximo 1 de julio en cuatro comunas de la región.

Esto porque el recién pasado fin de semana, el ministerio de Educación informó de manera oficial que a inicios de julio se concretará el esperado y postergado traspaso del Costa Central, lo que significa que, a partir de dicha fecha, el SLEP asumirá la administración de los establecimientos educacionales públicos de Viña del Mar, Concón, Puchuncaví y Quintero, teniendo a su cargo exactamente 97 recintos con una matrícula estimada de 21.135 estudiantes.

“Con el traspaso del servicio educativo al SLEP Costa Central damos un paso más hacia al fortalecimiento de la nueva educación pública en la región. Estamos convencidos de que contar con un servicio especializado y centrado en educación nos permitirá brindar una enseñanza integral,



COSTA CENTRAL TENDRÁ EXACTAMENTE BAJO SU ADMINISTRACIÓN A 97 ESTABLECIMIENTOS.

de calidad y con un sello distintivo de participación”, comentó el seremi de Educación, Juan Pablo Álvarez.

TRABAJOS DESDE EL 2023

Es importante señalar que SLEP Costa Central inició su funcionamiento en el año 2023, tiempo en el que se han desarrollado trabajos de aproximación al territorio, como también de esfuerzos colaborativos con el objetivo de coordinar la entrega actualizada de la información requerida a los municipios, actuales sostenedores de los colegios.

“Transmitirles a los co-

municios la tranquilidad de que hemos hecho un trabajo acucioso, bien informado y muy dedicado. Contamos con profesionales competentes que han estado desarrollando y desplegándose en el territorio, así que solamente decíles que esperamos la colaboración, porque de nuestra parte tendrán todo el apoyo y la colaboración que a nosotros nos corresponde”, señaló el director ejecutivo del SLEP Costa Central, Nelson Zárate.

LO ESPERABLE

Para el Colegio de Profeso-

res, la situación era esperable. Incluso, recordaron que este traspaso, en una primera instancia, se había contemplado para enero de este 2025.

“El Servicio Local Costa Central en principio iba a iniciar su funcionamiento en enero de este año, sin embargo, fue postergado junto con el de Marga Marca. Esto para tener un mayor tiempo de organización en los detalles del traspaso. Ahora bien, al parecer el proceso fue más rápido de lo que estimaron”, contextualizó el presidente regional del profesora-



TRASPASO, EN PRIMERA INSTANCIA, SE HABÍA FIJADO PARA ENERO.

21

mil estudiantes conforman la matrícula de las cuatro comunas que compondrán Costa Central.

do, Francisco Rodríguez.

“Era algo que se esperaba y nosotros hemos tenido buena acogida de parte de los servicios que están en el proceso de instalación y esto es parte de un proceso, de un trabajo que se viene realizando hace tiempo”, confió.

Para Alejandra Arévalo, presidenta del comunal del Colegio de Profesores de Valparaíso, en tanto, el tema central de los traspasos

está en los recursos.

“Nosotros a nivel comunal, por ejemplo, tenemos un petitorio levantado por el tema de recursos para mejorar la mantenimiento de los establecimientos, para echar a andar los planes de mejoramiento educativo y para el tema de los servicios, que obviamente son lo básico de una escuela, tales como agua, luz e internet”, comentó Arévalo.

En ese sentido, agregó, “sabemos que hay dificultades, que hay financiamiento, pero el presupuesto es el acotado, por lo tanto, sabemos que hay cosas que se deben mejorar, sobre todo para este nuevo servicio, que va a ser todo un desafío, dada su extensión territorial”. ☀

